



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA ■ XII EDICIÓN

El Centro Hispano Japonés dedica su nueva semana cultural al resurgir nipón

■ Inaugurará una muestra fotográfica con imágenes de Japón tras el terremoto ■ Las actividades se desarrollarán del 20 al 30 de marzo

I.A.G.

El Centro Cultural Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca celebrará durante la próxima semana, del 20 al 30 de marzo, la decimosegunda edición de su semana cultural dedicada, en esta ocasión, al resurgir de Japón tras el terremoto y posterior tsunami sufridos hace un año.

Bajo el lema "Resurgir... como el Ave Fénix", el centro ha organizado un completo programa de actividades que incluirá una exposición fotográfica sobre el renacer de este país después de la catástrofe. En palabras de su director, Ovidi Carbonell, la muestra no estará centrada en recordar los desastres provocados por la catástrofe sino en reflejar "el carácter de los japoneses y el proceso de resurgimiento del país".

LOS DATOS

■ **INAUGURACIÓN.** La XII Semana Cultural se inaugurará oficialmente el próximo martes, 20 de marzo, con la asistencia del embajador de Japón en España que asistirá a un concierto de flauta y bika, un instrumento tradicional nipón. Será a las 19:00 horas en el Centro Hispano Japonés.

■ **TALLER DE GRABADO EN PIEDRA DE VILLAMAYOR.** Tras el éxito en ediciones anteriores, el centro ha vuelto a incluir el taller de grabado en piedra de Villamayor dentro del programa de su nueva Semana Cultural. Junto a él también habrá un taller de caligrafía japonesa y otro de canto Gion-Shōja.

Así, las fotografías mostrarán desde a los héroes de Fukushima, merecedores del Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, o la labor de los equipos de rescate internacional hasta el espíritu de superación de los japoneses rehaciendo su vida en sus nuevos hogares prefabricados.

Junto a la muestra, la semana cultural contará, además, con conciertos, un ciclo de cine, talleres de canto, caligrafía japonesa y grabado en piedra de Villamayor, una exposición de muñecas tradicionales japonesas y una original plantación de sakura (cerezos) el próximo martes en la zona de la Vaguada de la Palma.

La programación se completará con un encuentro intercultural con estudiantes de la Universidad japonesa de Nazan.



Ovidi Carbonell, Noboru Kinoshita, Hiroyasu Yoshioka y Arturo Escandón durante la presentación de las actividades culturales./ GUZÓN



Exhibición de carpas koi. Una de las curiosidades de la semana cultural será la recreación de un jardín japonés en el claustro del Centro Cultural Hispano-Japonés donde se llevará a cabo una exhibición de carpas koi —el mítico pez japonés— que podrán verse en el estanque que ya se ha instalado en este espacio./ GUZÓN